

L'usage par le pèlerin d'un parasoleil

هل يجوز للمُحرم أن يستظل بالمظلة (الشمسية)؟
« باللغة الفرنسية »

Cheikh Muhammad ibn Salih al-Outhaymine

محمد بن صالح العثيمين

Traduction: IslamQa

Coordination: Le site Islamhouse

ترجمة: موقع الإسلام سؤال وجواب

تنسيق: موقع islamhouse

2012 - 1433

IslamHouse.com



L'usage par le pèlerin d'un parasoleil

Qu'en est il de l'usage du parasoleil par un pèlerin?

Louanges à Allah

«Il n'y a aucun inconvénient à utiliser un parasoleil pour se mettre à l'abri de la chaleur du soleil. Cela n'est pas concerné par l'interdiction formulée par le Prophète (Bénédictio et salut soient sur lui) de couvrir la tête du pèlerin. Car le parasoleil ne couvre pas la tête, mais il protège contre le soleil et la chaleur. Il est rapporté de façon sûre dans le Sahih de Mouslim que le Prophète (Bénédictio et salut soient sur lui) était accompagné par Ussama ibn Zayd et Bilal; l'un conduisait sa chamelle et l'autre levait au-dessus de lui un morceau de tissu, histoire de le protéger contre la chaleur au moment où il procédait à la lapidation du grand stèle. Une autre version du hadith précise: «l'autre tenait son vêtement au-dessus de la tête du Messager d'Allah (Bénédictio et salut soient sur lui) pour lui éviter le soleil. » Ceci prouve que le Prophète (Bénédictio et salut soient sur lui) a utilisé ce vêtement pour se protéger du soleil alors qu'il était en état de sacralisation. ».